



地域安全ニュース

令和6年5月



誰もが被害者になる可能性があります。

それが・・・

SNS型投資詐欺！

SNS型ロマンス詐欺！多発！

◇ SNS型投資詐欺とは

相手方が、SNSその他の非対面での連絡手段により投資を勧め、投資名目で金銭等をだまし取る詐欺

※ 京都府内の被害状況

令和5年中：27件 被害額は、約3億5,800万円

令和6年3月末：11件 被害額は、約3億3,300万円（暫定値）

◇ SNS型ロマンス詐欺とは

相手方が、SNSその他の非対面での連絡手段を用いて被害者と複数回やり取りすることで、恋愛感情や親近感を抱かせ、金銭等をだまし取る詐欺 注意喚起

※ 京都府内の被害状況

令和5年中：12件 被害額は、約1億2,600万円

令和6年3月末：13件 被害額は、約1億7,100万円（暫定値）

そんな話は要注意！
もうけ話と甘い話

被害の特徴（令和5年中）

被害者の年齢層

- SNS型投資詐欺 → 30代～80代
※ 約8割が40代～60代
- SNS型ロマンス詐欺 → 20代～70代
※ 半数が40代～50代

被害者の性別

- SNS型投資詐欺で男性18人、女性9人
- SNS型ロマンス詐欺で男性3人、女性9人



被害にあわないために

SNSで知り合った人から投資をすすめられたらそれは「詐欺」です！